
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 20.12.2018
Sitzungsbeginn:  18:46 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Anna Lena Blindert x

Miriam Dreesbach x

Jannik Esser x

Carina Gude x

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns x

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann X (ab 18:52)

Fabian Krautwald x

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger x

Nicolas Schmelling x

Sarah Seyffert x

Gary Strauß x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle x

Meike Schmitz x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: nicht stimmberechtigt, wird vertagt

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: /

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Wir waren bei der Vorlesung von Dr. Schumann zu seinem 40jährigen

Dienstjubiläum und haben das Geschenk der FS überreicht

→ Arbeitskreise
 AK Veranstaltungen:
 Bioparty war gut
 Der Veranstalter wünscht eine weitere Kooperation mit uns
 Resonanz also positiv :)
 Raum sah hinterher aus wie Schwein

→ sonstiges
 Kai, Ronja und Lukas waren bei der FSVK-Vernetzungsparty

Top 2:  Förderung des sozialen Miteinanders der Biologiestudierenden:
 Auf der letzten Sitzung wurde Sascha Ollertz als HV für den Bierkastenlauf

vorgeschlagen. Diese Position möchte er aber nicht übernehmen.
 Ronald wird als neuer HV vorgeschlagen
 Ronald schlägt über Slack vor, einen AK zu gründen
 Vorschlag, Ronald als HV dieses AKs zu bestimmen
 Vertagung aufgrund mangelnder Stimmberechtigung



Top 3:  AK Lehre:
 Vorschlag, dass der AK Biologencafé auf AK Lehre erweitert wird und sich

um weitere Aktionen wie die Videos (Vorschlag Martin, s. Protokoll
06.12.2018), Industrie (Vorschlag Axmann, s. Protokoll 29.11.2018) oder die
Organisation von Berufungskommissionen kümmert

 Erneute Vertagung

Top 4:  Nächster Sitzungstermin und Feiertagsöffnungszeiten der FS:
 Es muss entschieden werden, wann, bzw. ob die FS zwischen den Feiertagen

Sprechzeiten anbietet, damit dies den Studierenden über die
Kommunikationskanäle mitgeteilt werden kann.

 Kai schlägt vor, bis Montag, den 07.01.19 den Fachschaftsbetrieb auszusetzen
 Die nächste Sitzung ist aufgrund der Umfrage zum Sitzungstermin ohnehin an

diesem Datum
 Der Aussatz der Sprechzeiten bis zu diesem Termin wird den Studierenden

mitgeteilt

Top 5:  Lernmaterialien des Moduls Zell- und Molekularbiologie:
 Erstsemester merken an, dass der aktuelle Dozent seine Folien immer erst am

Ende eines Themas hochlädt und daraus folgende Bitte, ob man da nicht einen
anderen Turnus finden könnte

 Dies wird an Käthe und Svenja weitergegeben, da sie im Prüfungsausschuss
sind

Top 6:  Vollversammlung der Biologiestudierenden:
  Bericht von Lukas zum Stand der Planung der VV:
 Er hat vor der Sitzung eine alte PowerPoint modifiziert und aktualisiert
 Kassenbericht muss von Ronald erstellt werden

 Am 01.02. endet die VL-Zeit, daher muss davor noch die VV stattfinden
 Bis zu einer Woche vorher müssen die TOPs angekündigt werden, zwei

Wochen vorher der Termin
 Die Regeln für die VV werden auf Slack hochgeladen
 Mindestens die Hälfte der Räte muss anwesend sein

 Entscheidung des Termins findet am 07.01 statt

Top 7:  Putzplan:
 Jannik hat den Fachschaftsraum, der nach dem Vorsaufen netten

Beisammensein vor der Bioparty stark verdreckt war, gründlich gereinigt.
Dafür an dieser Stelle erstmal ein großes Danke!

 Jannik schlägt vor, dass ein Putzplan erstellt wird, damit die FS in gewissen
Abständen gereinigt wird und sich kein großer Mock anstaut

 Idee: es werden zwei Personen bestimmt, die pro Woche für die Reinigung
zuständig sind. Ist am Sitzungstag der Raum ordentlich, gibt es für jeden der



beiden ein Gratisgetränke, ist der Raum schmandig, wird es tadelnd im
Protokoll erwähnt.
 Sonderveranstaltungen sind davon ausgenommen

 Entscheidung wird vertagt, wegen Stimmberechtigung

Top 8:  Verschiedenes:
 Teilnahme am Neujahrsempfang der HHU
 Laut Slack-Umfrage möchten Kai, Carina, Lukas, Salima, Imanuel, Tim,

Ronald, Svenja, Katharina und Miriam teilnehmen
 Ausgeschiedene Räte 2018
 Marc-Oliver Bahl
 Jan Maika
 Jennifer Denter
 Diese Räte wurden aus dem Mailverteiler Protokoll entfernt

 Jannik ist sauer, weil Lukas lacht
 Tim musiziert mit einer Flasche. Eulenstyle.
 Jannik versucht, ein Gummibärchen mit dem Mund zu fangen. Versucht.

Ende der Sitzung: 19:37
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Kai Hußnätter


